



Kommunikation

Audi Sport customer racing

Eva-Maria Becker

Telefon: +49 841 89-33922

E-Mail: eva-maria.becker@audi.de

www.audi-mediacyenter.com

Audi-Kundenteams dominieren in Misano

- **Zwei Siege im dritten Lauf zum Blancpain GT Series Sprint Cup**
- **Pokale für Kunden in GT3, GT4 und TCR**
- **Rahel Frey beim Produkt-Erlebnistag in Neckarsulm**

Neuburg a. d. Donau, 25. Juni 2018 – In der populären europäischen Sprint-Rennserie setzte das Belgian Audi Club Team WRT seine Siegesserie fort, während weitere Kunden in Amerika, Deutschland, Italien und Portugal ebenfalls Trophäen einfuhren.

Audi R8 LMS GT3

Erfolg in Italien: Das Belgian Audi Club Team WRT feierte am dritten Rennwochenende zum Blancpain GT Series Sprint Cup in Misano seine nächsten Erfolge. Nachdem die belgische Mannschaft zuvor in Brands Hatch bereits beide Läufe gewonnen hatte, gingen auch in Misano beide Trophäen an das Team. Im Rennen am Samstag setzten sich erstmals in diesem Jahr Christopher Mies/Alex Riberas durch. Sie gewannen das spannende einstündige Rennen im Audi R8 LMS mit sechs Zehntelsekunden Vorsprung. Im Rennen am Sonntag waren die Kundenteams von Audi Sport unschlagbar: Mies/Riberas gewannen erneut, diesmal vor ihren Teamkollegen Will Stevens/Dries Vanthoor. Platz drei ging an Saintéloc Racing mit Simon Gachet/Christopher Haase. Steijn Schothorst/Kelvin van der Linde komplettierten das Ergebnis mit Attempto Racing zu einem Vierfacherfolg des Audi R8 LMS. Die deutsch-spanische Fahrerpaarung Mies/Riberas hat nun die Tabellenführung im Sprint-Cup und in der Gesamtwertung der Blancpain GT Series übernommen.

Gute Leistung in der Eifel: Beim dritten Lauf zur VLN Langstrecken-Meisterschaft Nürburgring fuhr Phoenix Racing dank einer Aufholjagd bis auf das Podium. Audi Sport-Pilot Frank Stippler und Teamkollege Vincent Kolb waren als Zehnte in den Langstreckenwettbewerb gestartet. Im Verlauf von vier Rennstunden verbesserten sie sich im Audi R8 LMS bis auf den zweiten Platz.

Audi R8 LMS GT4

Die nächsten Trophäen: James Sofronas bleibt im Audi R8 LMS GT4 in der Pirelli World Challenge auf Podiumskurs. Der Kalifornier musste sich in Road America bei der dritten Veranstaltung der Serie im ersten Rennen mit 0,475 Sekunden Rückstand als Zweiter denkbar knapp geschlagen geben. Im zweiten Lauf fuhr er erneut auf Platz zwei.

Pokal in Misano: Das dritte Rennwochenende der GT4 European Series erbrachte ein Podestergebnis für ein Kundenteam von Audi Sport. Das Team Racing One startete im ersten



Rennen in Misano mit dem Audi R8 LMS GT4 von Markus Lungstrass/Hamza Owega von Platz fünf und kam auf Rang drei ins Ziel. Tabellenzweite sind nun Milan Dontje/Nicolaj Møller Madsen, die sich einen Audi R8 LMS GT4 von Phoenix Racing teilen.

Audi RS 3 LMS (TCR)

Bestes VLN-Saisonergebnis: Håkon Schjærin/Atle Gulbrandsen/Kenneth Østvold gelang am dritten Rennwochenende der VLN Langstrecken-Meisterschaft Nürburgring ihr bestes Nordschleifen-Resultat in diesem Jahr. Die drei Norweger, die sich einen Audi RS 3 LMS teilen, erreichten Platz zwei in der TCR-Klasse. Beim vorherigen Rennen sind sie als Dritte ebenfalls auf das Podest gefahren.

Podium in Vila Real: Francisco Carvalho erreichte in der TCR Portugal sein zweites Podiumsergebnis in Folge. Nach Platz drei beim Saisonauftakt erzielte der Portugiese in seinem Audi RS 3 LMS im zweiten Lauf in Vila Real den zweiten Platz. In der Tabelle liegt der Privatier aus dem Team Veloso Motorsport zur Saisonhalbzeit an dritter Position.

Audi Sport

Rennsport-Flair in Neckarsulm: Beim Produkt-Erlebnistag spürten die Mitarbeiter des Audi-Standorts Neckarsulm und ihre Familien echtes Rennsport-Flair. Mit dem Audi RS 3 LMS sowie dem R8 LMS in der GT3- und GT4-Version war die gesamte Produktpalette von Audi Sport customer racing ebenso wie der Audi RS 5 DTM und der Audi e-tron FE04 zu sehen. Audi Sport-Pilotin Rahel Frey schrieb Autogramme und beantwortete viele Fragen von interessierten Besuchern.

Termine der nächsten Woche

28.06.-01.07. Watkins Glen (USA), 5. Lauf IMSA Weathertech SportsCar Championship
28.06.-01.07. Watkins Glen (USA), 4. Lauf IMSA Continental Tire SportsCar Challenge
29.06.-01.07. Zhuhai (CN), 4. bis 6. Lauf TCR China
30.06.-01.07. Nürburgring (D), 5. und 6. Lauf GT4 Central European Cup
30.06.-01.07. Suzuka (J), 5. und 6. Lauf Blancpain GT Series Asia
30.06.-01.07. Buriram (THA), 4. Lauf Super GT
29.-30.06. Monza (I), 9. und 10. Lauf DMV GTC

– Ende –

Der Audi Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 16 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2017 hat der Audi Konzern rund 1,878 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 3.815 Sportwagen der Marke Lamborghini und 55.900 Motorräder der Marke Ducati an Kunden ausgeliefert. Bei einem Umsatz von € 60,1 Mrd. erzielte der Premiumhersteller im Geschäftsjahr 2017 ein Operatives Ergebnis von € 5,1 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 90.000 Menschen für das Unternehmen, davon mehr als 60.000 in Deutschland. Audi fokussiert auf nachhaltige Produkte und Technologien für die Zukunft der Mobilität.

